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Quistione orale dipusitata da Pierre-Marie BOURDIN MURACCIOLE à nome di u 

gruppu « Ghjuventù in Mossa » 
 

 
 
Oghjettu : Privatisation de la ligne de bus Corti-Bunifaziu. 
 

 
Monsieur le Président du Conseil exécutif, 
 
Dans un communiqué en date du 10 octobre 2023, les syndicats étudiants « Cunsulta 
di a Ghjuventù Corsa » et « Ghjuventù Indipendentista » alertaient sur la situation de 
la ligne de bus reliant Corti à l’Extrême-Sud. 
 
En effet, cette ligne de bus est utilisée par des étudiants, des lycéens et collégiens 
pour se rendre à Corti. Mise en place en septembre 2020 pour « répondre à une forte 
attente de la population, en particulier des étudiants de l’Università », selon vos mots 
Monsieur le Président. 
 
Cependant, depuis l’an dernier cette ligne de bus est entre les mains d’un opérateur 
privé, pour une raison qui nous est inconnue. Subséquemment, le tarif étudiant de 
vingt euros par an a disparu. Les étudiants sont désormais contraints de payer un tarif 
pouvant aller jusqu’à cinquante euros l’aller-retour le week-end, soit deux cents euros 
par mois.  
 
Voilà donc ce que coûte d’étudier à l’Università di Corsica pour un jeune corse 
originaire de l’extrême-sud et dépourvu d’un moyen de locomotion personnel : deux 
cents euros. Dans un contexte économique inquiétant, marqué par une flambée de 
l’inflation, cette situation ne peut plus durer. 



 
De plus, la réponse apportée par les services de la Collectivité dans les colonnes de 
Corse-Matin ne nous convient pas, nous la trouvons par ailleurs méprisante pour ces 
étudiants, les comparant à ceux de la région de Vicu. Doit-on rappeler qu’il ne s’agit 
pas du même bassin de population ? 
 
Notre interrogation est claire, Monsieur le Président : nous nous inquiétons de votre 
manque d’ambition sur les questions sociales. Quand est-ce que le Conseil exécutif 
que vous dirigez, compte-t-il mettre en oeuvre une véritable politique sociale en faveur 
des étudiants, sans attendre les différentes communications des structures syndicales 
? 
 
En espérant que la ligne de bus Corti-Bunifaziu ne revoie le jour avant que le train 
n’arrive à Folelli. 
 
Vi ringraziu. 
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